



Delia Rodríguez

CEO y socia directora de Vestalia Abogados de Familia



---

## De Suiza a Cantabria, un verano diferente: Delia Rodríguez comparte su verano con E&J

Queridos lectores,

Para quien no me conozca, soy **Delia Rodríguez**, abogada de familia e infancia y CEO de la firma legal [Vestalia Abogados](#).

Como anticipa el título de mi artículo, el presente **ha sido un verano distinto a los últimos**, por muchos motivos.

En primer lugar, he iniciado mis vacaciones más tarde que otros años. La mayor parte del mes de agosto he estado **teletrabajando**, cubriendo las vacaciones de otros compañeros de nuestro despacho. Afortunadamente, el hecho de estar compuestos actualmente por nueve integrantes nos ha permitido turnarnos en parejas para no perder oportunidades de negocio y atender telemáticamente las urgencias que pudieran presentarse.

Si bien cambiar “las vistas” de la oficina ayuda (y mucho), no menos cierto es que este periodo ha sido **intensísimo de trabajo y no exento de múltiples conflictos familiares** que no podían esperar a septiembre. Como dato, hemos vivido el agosto con mayor número de nuevas consultas de los últimos diez años.

Por suerte, como

...

SUSCRÍBETE >

para una conversión completa a PDF |